

Elvis kommt heuer aus Kärnten



„Wilhelm Presley“ treuester Festival-Teilnehmer, bekam einen Sonderpreis überreicht.

BAD ISCHL. Einmal mehr füllte B.S. Stucka mit seinem „kleinsten Elvis Festival der Welt“ die Trinkhalle. Der Sieger kam diesmal aus Kärnten. Die Hitze des Sommer-Samstag übertrug sich nahtlos in die Trinkhalle, wo Zeremonienmeister Stucka im feinen Zwirn samt Krawatte die Elvis-Fans begrüßte. Erfreulicherweise waren unter den Imitatoren nicht nur jene, die sich optisch an Elvis' „Las-Vegas-Periode“ orientierten. So gewandete sich Lokalmatador Wilhelm in flotten Nadelstreif und machte dem Elvis der frühen Jahre alle Ehre. Zudem verzichtete er auf ein Instrumental-Playback und



Hot lei g'wunna: „Elvis Michi Presley“.

würgte höchstpersönlich die Telecaster-Gitarre. Der Sieg ging jedoch an einen „Glitzer-Elvis“: Michael Buchegger aus Kärnten war 2010 der „Gleichere unter Gleichen“ und gewann das Ischler Elvis-Presley-Festival.

Dankeschön

Ein herzliches Dankeschön dem fitten Radfahrer, welcher uns am Dienstag, 17. 8., den Weg zur Katrin-Seilbahn mit dem Rad vorausfuhr.

*Elisabeth Seiler und
Elfriede Tagwerker*